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Réunion ordinaire  Le 11 décembre 2007  

 
PROCÈS-VERBAL 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 
DU CONSEIL SCOLAIRE CENTRE-NORD 

 
11 décembre 2007 

À 19H 
 
 
 
PRÉSENCES :   Josée Devaney, Présidente 
   Laurent Bolduc, Vice-président 
    
   Paul Dumont, Conseiller 
   Denis Vincent, Conseiller  
   Fred Kreiner, Conseiller 
   Martin Blanchet, Conseiller 
   Claude Duret, Conseiller 
 
   Henri Lemire, Directeur général 
   Robert Nantel, Secrétaire-trésorier 
 

 
ORDRE DU JOUR 
 
039-07-08 Paul Dumont propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion ordinaire du 11 

décembre 2007 avec l’ajout des items : 5.4.1, Gabrielle-Roy; 5.9, évaluation de 
la direction générale; 5.10, consultation sur le langues officielles; 5.11, suivi sur 
la retraite; 5.12, rencontre avec les conseils d’école. 

 ADOPTÉE 
ADOPTION DU (DES) PROCÈS VERBAL (AUX) 
 
040-07-08 Claude Duret propose que le Conseil adopte le procès verbal de la réunion 

ordinaire du 23 novembre 2007. 
ADOPTÉE 

RAPPORT ANNUEL 2006-2007 
 
041-07-08 Fred Kreiner propose que le Conseil approuve le rapport annuel en Éducation 

pour l’année 2006-2007. 
ADOPTÉE 
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ÉCOLE PUBLIQUE GABRIELLE-ROY 
 
042-07-08 Fred Kreiner propose que le Conseil autorise l’administration à procéder avec la 

nomination de la firme Krawford Construction à titre de « construction manager » 
pour le projet de modernisation de l’école Gabrielle-Roy. 

ADOPTÉE 
PROJET SANTÉ MENTALE 
 
043-07-08 Denis Vincent propose que le Conseil approuve la mise en œuvre d’un projet de 

$1.2 million sur trois ans, en collaboration avec le Regional Mental Health pour la 
promotion, la prévention et l’intervention en santé mentale. 

ADOPTÉE 
COMITÉS BIEN-ÊTRE ET SANTÉ  
 
044-07-08 Denis Vincent propose que le Conseil approuve la formation de deux comités : un 

premier sur le bien-être et la santé mentale du personnel du Conseil, et un 
second sur le bien-être et l’alimentation dans les écoles. 

ADOPTÉE 
PROLONGATION DE LA RÉUNION 
 
045-07-08 Fred Kreiner propose de prolonger la réunion jusqu’à 23h00 

ADOPTÉE 
CONSULTATION SUR LES LANGUES OFFICIELLES  
 
046-07-08 Fred Kreiner propose que le Conseil signifie sa déception au ministre de 

Patrimoine canadien de ne pas avoir été invité à rencontrer Bernard Lord lors de 
sa visite à Edmonton, et de ne pas avoir inclus l’impact de l’éducation dans son 
mandat, dans le cadre de sa consultation sur les langues officielles. 

ADOPTÉE 
SUIVI SUR LA RETRAITE 
 
047-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil mandate l’administration à faire les 

démarches nécessaires pour se donner un mécanisme de développement d’un 
plan stratégique. 

ADOPTÉE 
JOINT USE AGREEMENT-LAND, EDMONTON 
 
048-07-08 Josée Devaney propose que le Conseil accepte en principe le document proposé 

par les quatre participants au joint use agreement-land : Edmonton Catholic, 
Edmonton Public, la ville d’Edmonton et le Conseil. 

ADOPTÉE 
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POLITIQUE C-3006-NOM POUR UNE NOUVELLE ÉCOLE 
 
049-07-08 Claude Duret propose que le Conseil approuve la politique C-3006 en deuxième 

lecture.  
ADOPTÉE 

LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
050-07-08 Paul Dumont propose la levée de la réunion à 22h50. 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Président      Secrétaire-trésorier 
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